

Mesdames, Messieurs,

Chers parents,

Je tiens à vous remercier d'être venus nombreux ce matin pour ce troisième temps fort de la rentrée.

Hier, les classes de MS/GS/CP/CE1/CE2/CM1 et CM2 se sont déplacées à l'église sous la protection de la Police municipale. Ils ont rencontré le père Yves-Arnaud qui a pris la suite du père Albert. C'est un peu mois de 340 élèves qui ont fêté ou célébré la rentrée. Dans le sas de l'entrée, vous pourrez voir les cartables qui ont été coloriés et dans lesquels vos enfants ont écrit un mot ou dessiné un objet à apporter à l'école Jeanne d'Arc du Kremlin-Bicêtre. Ce cartable a été offert à un camarade. C'est la rentrée à la BONNE HEURE pour une rentrée du BONHEUR.

Après la rentrée lundi 2 septembre des élèves et le célébration d'hier, c'est un peu aujourd'hui officiellement votre rentrée. En effet, dans quelques minutes vous suivrez le ou la professeur(e) de votre enfant pour le ou la suivre en classe. Je n'irai pas jusqu'à dire ou rappeler d'être bien rangés par deux et dans le silence...

SILENCE sera un des mots de cette rentrée. On remarque que nos élèves ont de plus en plus de difficultés à faire silence et à se concentrer. Il y a comme une nécessité de remplir le vide. La communication n'est pas de qualité. L'écoute est distraite ou furtive.

Peut-être est-ce le fait d'une société de l'hyperactivité, de l'ultra-connexion, de la surconsommation au détriment de la sérénité, de la modération et de la sobriété ?

Apprenons à redécouvrir le silence et ses vertus!

Le silence permet d'entendre des sons qui sont masqués dans le brouhaha du quotidien.

Le silence favorise la concentration et un retour à soi-même.

Le silence ouvre le chemin de l'intériorité pour une connexion intrapersonnelle.

J'ai conseillé à l'équipe de travailler le Silence avec leurs élèves. Devenir « Champion » et « Championne » du Silence pour mieux le goûter ou le savourer !

Je reprends rapidement l'Abécédaire de l'an dernier. » A « comme « Accueil » - Nous accueillons des nouvelles familles qui nous rejoignent au sein de la communauté Jeanne d'Arc. Ils rejoignent un projet éducatif et pastoral trouvant sa source dans l'Evangile. Comme ceux qui sont présents depuis plus longtemps, ils ont entendu parler de « Jeanne d'Arc » dans leur entourage familial, amicale ou professionnelle. D'autres ont observé des enfants dans les clubs, les parcs... Ils ont remarqué un comportement respectueux et poli. Ils ont parlé avec leurs parents. C'est ainsi qu'ils ont rencontré « Jeanne d'Arc » ...

Chères nouvelles familles, je vous souhaite encore la Bienvenue.

« B » comme « Bienveillance » ou « Bonne-Veillance ». Les élèves n'aiment pas toujours qu'on les surveille mais ils apprécient que l'on veille sur eux et que l'on prenne soin d'eux. Entre eux, il sera demandé d'être bienveillant. Entre nous les adultes, il convient d'être dans cette attitude respectueuse. Enfin, entre les élèves et les adultes, si le respect de l'adulte est dû, la prise en compte de la « jeunesse » en est la réciproque.

Enfin, « C » comme confiance. Sans confiance, il n'y a pas d'éducation possible. La confiance en l'élève et en ses talents, la confiance envers le ou la professeur(e) qui est le pédagogue de votre enfant, la confiance en la direction de l'école comme partenaire de la coéducation de vos enfants.

Sans passer par la case « D », j'irai directement à la lettre « E » comme « Espérance ».

Le Diocèse de Créteil ainsi que toute l'Eglise Universelle prendra ce thème pour l'année 2025. Nous sommes invités à en vivre et à en témoigner dans nos paroles et nos actes.

L'école Jeanne d'Arc croit au principe d'éducabilité de chaque jeune. Il est en chemin pour devenir un(e) adulte libre et responsable. L'erreur fait partie du chemin. N'enfermons pas trop rapidement sa personne dans des jugements et laissons-lui la possibilité de s'améliorer et de progresser.

L'Espérance a besoin du temps long.

Des nouveautés :

- Arrivée de M NGUYEN MARTINON Hoang, professeur en CE1A, à la place de Jeanne SOETHOUDT,
- Arrivée de M COVIS Jean-Albert, professeur en PS, à la place d'Elodie BOUTTIER,
- Installation de Mme MAGNY France, à temps plein en classe de CE2B.

Nous souhaitons à nos anciennes collègues une bonne rentrée dans leur nouvel établissement et la bienvenue à M NGUYEN MARTINON et une bonne installation à M COVIS en PS et à Mme MAGNY en CE2.

La communication de l'école vers les familles se fera exclusivement par Ecole Directe. En effet, certains d'entre-vous sont venus vers moi pour me signaler la non-réception de message. Il est apparu que les envois envoyés via le logiciel de traitement des informations « Charlemagne » étaient rejetés par vos pare feux et traités comme des courriers indésirables.

Il est important que vous activiez votre compte Ecole Directe. Si nécessaire demandez de l'aide à l'un des parents ou signalez-vous.

La ponctualité est nécessaire. On peut arriver en retard très occasionnellement. Mais cela dérange et perturbe la classe. Je sais que l'élève n'est pas responsable. Aussi je vous demande un effort particulier.

Je nous souhaite une bonne et fructueuse année. Elle sera celle que nous construirons avec les énergies, les bonnes volontés et le bon état esprit de chacun(e).

Très belle Année 2024-2025.

François Rauwel
Chef d'établissement

Ecole Jeanne d'Arc